

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**

**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ОТНОШЕНИЯ ТУРКМЕНИСТАНА С ДЕЙСТВУЮЩИМИ  
ЧЛЕНАМИ СНГ (1991-2018 ГГ.)**

Ходжамурадов Ахмет Вепаевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Саллум Ф.С.

Минск, 2019  
**АННОТАЦИЯ**

**1. Структура и объем**

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы и источников. Объем дипломной работы составляет 71 страница. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 74 позиции.

**2. Перечень ключевых слов.**

ТУРКМЕНИСТАН, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, УЗБЕКИСТАН, КЫРГЫЗСТАН, КАЗАХСТАН, ТАДЖИКИСТАН, АЗЕРБАЙДЖАН, АРМЕНИЯ, БЕЛАРУСЬ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, МОЛДОВА

**3. Текст реферата**

*Объект исследования:* Внешняя политика Туркменистана.

*Предметом исследования:* Отношения Туркменистана с действующими странами СНГ в 1991-2018 гг.

*Методы исследования.* Общенаучные методы - анализ, синтез, дедукция, индукция, метод аналогии, абстрагирования, специально-исторические методы - историко-описательный и сравнительно-исторический, методы исследования международных отношений - контент-анализ, дискурс-анализ

*Полученные результаты и их новизна.* Новизна исследования основывается на том, что в дипломной работе осуществляется комплексное изучение двухсторонних отношений Туркменистана со странами членами Содружества Независимых Государств с момента обретения независимости (в 1991г.) до 2018 года. Была прослежена динамика изменений в отношениях между государствами в хронологическом порядке, а также проанализированы перспективы двухсторонних отношений между странами.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Работа выполнена самостоятельно. Использованные материалы и результаты дипломной работы будут достоверными.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Результаты исследования могут использоваться при составлении или разработке других научных работ и лекций по данной тематике по таким дисциплинам как «История международных отношений», «Региональные подсистемы международных отношений».

## ANNOTATION

### 1. Structure and scope of the diploma work.

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 71 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 74 positions.

### 2. Keywords:

TURKMENISTAN, INTERNATIONAL RELATIONS, UZBEKISTAN, KYRGYZSTAN, KAZAKHSTAN, TAJIKISTAN, AZERBAIJAN, ARMENIA, BELARUS, RUSSIAN FEDERATION, MOLDOVA

### 3. The content of the work.

*Object of the research:* Foreign policy of Turkmenistan.

*Subject of the research* is the Relations of Turkmenistan with CIS countries in 1991-2018.

*Methods of research:* general scientific methods - analysis, synthesis, deduction, induction, method of analogy, abstraction, special historical methods - historical descriptive and comparative historical, research methods of international relations - content analysis, discourse analysis

*The results of the work and their novelty.* The novelty of the research is based on the fact that the thesis carries out a comprehensive study of bilateral relations of Turkmenistan with the countries members of the Commonwealth of Independent States from 1991 until 2018. The dynamics of changes in relations between states were tracked in chronological order, and the prospects for bilateral relations between countries were analyzed.

*Authenticity of the materials and results of the diploma thesis.* The research has been done by myself. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic.

*Recommendations for the use of the results.* The results of the study can be used in the preparation or development of other scientific works and lectures on this subject in such disciplines as «History of International Relations», «Regional Subsystems of International Relations».